

La Suisse appuie les communautés maliennes menacées par la crise alimentaire

La Suisse, à travers la Direction du développement et de la coopération DDC, investit plus de 380'000'000 francs CFA pour faire face à la crise alimentaire qui menace les communautés du Delta du Niger.



La Direction du développement et de la coopération DDC vient d'octroyer plus de 380 millions de FCFA (environ 700'000 francs suisses) aux communautés touchées par l'insécurité alimentaire dans dix communes des localités de Youwarou et de Niafunke. Afin d'assurer un soutien de qualité en touchant un maximum de personnes, la Suisse a fait cette contribution à la Croix Rouge Malienne, organisation reconnue en matière d'aide d'urgence.

Environ 10 000 bénéficiaires

Ainsi pour alléger les souffrances des familles, la Croix Rouge prévoit de leur apporter une assistance alimentaire. Cet appui concernera la

Des populations du Delta, bénéficiaires de l'aide de la DDC

distribution de denrées de première nécessité (riz, huile, sel iodé et sucre) sur une période de trois mois. En outre, dans le but de prévenir les maladies infectieuses (le paludisme et le choléra) répandues en cette période de pluies, chaque famille de la région bénéficiera de moustiquaires imprégnées et de bouteilles d'eau de javel.

Soutien à la campagne agricole

Par ailleurs, les paysans recevront des semences pour préparer la campagne agricole 2012-2013. Plus de mille hectares de superficie seront concernés. Ces semences permettront aux paysans d'assurer une sécurité alimentaire à la fin des trois mois d'appui en vivres.

Outre cette aide d'urgence, la Suisse par le biais de ses programmes présents dans la zone, continuera à soutenir les populations en aménagement d'infrastructures hydro agricoles, en formations de producteurs et à travers les écoles mobiles au profit des enfants nomades.